

Hommage à Adolphe Roy

Le temps, dans sa course inexorable, continue de laisser de côté les collègues arrivés au terme de leur voyage. Cette fois, nous déplorons le décès du professeur Adolphe Roy, décédé le 19 novembre dernier. Membre du corps professoral du Département de sciences biologiques pendant plus de 20 ans, le professeur Roy s'est intéressé à la physiologie comparée puis à la biométrie. Il a poursuivi même après sa retraite des travaux dans le domaine de logiciels permettant des études statistiques de divers corpus biologiques.